
 

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DEL 17 APRILE 2023 

 

L’anno 2023, il giorno 16 del mese di aprile, ore 20.45, in seconda convocazione (essendo andata 
deserta la prima convocazione per le ore 6:00 del 16 aprile 2023) si è riunita l’Assemblea Ordinaria, 
della Pro Loco Buccinasco aps  presso i locali del centro culturale Cascina Robbiolo in Buccinasco 
(MI), in Via A. Moro 7, in seguito a regolare avviso di convocazione contenente l’ordine del giorno e 
diramato a tutti gli associati, come da convocazione inviata con email il 31 marzo 2023 dalla casella 
email del Presidente Bellini. 

Alle ore 21.10 dell’11/04/2022, il Presidente Walter Renato Bellini, con l’assistenza della Consigliera 
e Tesoriera Consiglia Schiavo che funge da segretario della riunione e identifica tutti i soci 
partecipanti all’Assemblea, ed esattamente n.14 soci totali così ripartiti: 

n.11 soci presenti in sala, n. 2 delega e n. 1 in videoconferenza, come di seguito indicati:  

Soci presenti in sala:

1) Santoro Arcangelo 
2) De Clario Clara 
3) Seidita Fabrizio 
4) Moiraghi Claudio 
5) Spairani Loredana 
6) Artero Giovanni 

7) Schiavo Consiglia 
8) Bellini Walter 
9) D’Avolio Roberto 
10) Francesca Bonicalzi 
11) Calvi Giampiero 

 
 

n. 2 soci presenti per delega (come da atti allegati) - La socia Sig.ra Amina Ciampella con delega 
alla Socia Clara De Clario e il socio Sig. Massimo Broglia con delega al socio Walter Bellini (deleghe 
raccolte in cartaceo). 

n. 1 socio - Sig. Mario Baggi collegato da remoto in videoconferenza, perfettamente visibile in 
video e udibile in audio. 

per complessivi n. 14 soci presenti (58%) su un totale di n. 24 soci iscritti ad oggi e con diritto di 
voto.  

Il Presidente constata la regolarità della convocazione dell’Assemblea e rilevato che il numero degli 
associati presenti è conforme all’articolo 7.9 dello Statuto Sociale per la validità dell’Assemblea di 
seconda convocazione, assicurato che il socio collegato in remoto riceve e può comunicare e votare 
dichiara la presente Assemblea validamente costituita in sede ordinaria ed idonea a discutere e 
deliberare sugli argomenti posti all’ordine del giorno. 

 
1. Esame ed approvazione del "Regolamento interno per la effettuazione di Assemblee, Consigli 

Direttivi e riunioni in genere con partecipazione remota in video-conferenza" con immediata 
applicabilità. 

Il Presidente Bellini spiega la necessità, indicata dallo Statuto nell’art. 7.14 di effettuare assemblee e 
riunioni in Video-conferenza previa approvazione di apposito regolamento. Dà quindi lettura del 
testo proposto per il “Regolamento per la conduzione di assemblee soci o Consigli Direttivi con 



 

l’utilizzo di collegamenti remoti in videoconferenza”, composto da 3 pagine e 9 articoli. Viene posta 
in votazione l’approvazione del regolamento e l’Assemblea approva all’unanimità.  

 
2. Relazione del Presidente Bellini sullo stato dell'Associazione, attività svolte e in 

programmazione 

Il Presidente ripercorre i fatti salienti, i periodi più difficili della vita della Pro Loco Buccinasco che il 
prossimo 20 maggio compirà 14 anni di vita. Illustra poi i programmi delle attività sociali del secondo 
semestre 2022 e del primo trimestre 2023, ricchi di attività diversificate sulle diverse aree di 
competenza. Ricorda poi l’ottenuta iscrizione al Registro Nazionale del Terzo Settore in data 19 
gennaio 2023, ricorda l’ottenuta sede operativa stanziale al Centro Civico del marzo 2020, dopo i 
primi undici anni di attività con sede disponibile solamente una sera alla settimana. Bellini 
nell’imminenza del nuovo mandato che vedrà una nuova presidenza auspica quindi la continuazione 
della crescita sin’ora avuta. 

 

3. Relazione della Tesoriera Consiglia Schiavo sullo stato economico-finanziario, presentazione del 
Bilancio Consuntivo 2022 e voto di approvazione (art. 16.2 Statuto) 

Il Presidente in collaborazione con la Tesoriera Consiglia Schiavo, espone ai Soci, ai Consiglieri ed al 
Presidente del Collegio dei Revisori Mario Baggi (collegato in remoto) il Bilancio del 2022 elaborato 
secondo lo schema (modello D), indicato dal RUNTS e che già abbiamo adottato dall'anno scorso. 
(informo a tal proposito che il bilancio 2021 è stato caricato sul sito del RUNTS il 15/4/23 entro i 
termini indicati dalla normativa). 

Il Rendiconto Finanziario 2022 (qui sotto riportato) indica in modo aggregato tutti i movimenti 
economici di ProLoco nell'anno concluso includendo anche i dati del Progetto ENEA. La collocazione 
delle voci nei giusti capitoli di bilancio è stata ardua e si perfezionerà nel tempo, ma i numeri totali 
di uscite ed entrate sono corretti. 

 



 

 

 



 

Il risultato finale, in perfetta quadratura con i dati diffusi in anteprima durante il CD del 13/02/2023, 
vedono, per il 2022, un passivo finale di 12.095 Euro diretta conseguenza delle "partite di giro" che 
ci avevano visto ricevere la maggior parte dei finanziamenti regionali del progetto ENEA nel corso 
del 2021 ma con la maggior parte dei pagamenti effettuati nell’anno successivo. Il forte passivo del 
2022 va a compensarsi col forte attivo del 2021, (giacenza di cassa al 31.12.21 di oltre 14 mila euro).  

Per quanto riguarda invece solo la gestione caratteristica dell’associazione abbiamo avuto uscite nel 
2022 per 16.039 euro ed entrate per 17.182 euro, con un sano saldo a fine anno di 1.143 euro. 

Abbiamo chiuso l'anno 2022 con 2.138 euro in saldo cassa e al 31/3/23 avevamo in cassa 7.136 euro, 
ma con degli importi di fine Progetto ancora da regolare con i partners.  (una volta regolati e chiusi i 
conti con i partners del Progetto ENEA si potrà chiudere il conto corrente dedicato presso la nostra 
banca Credit Agricole di Cesano Boscone). 

Non abbiamo debiti pendenti o richieste attive da altri soggetti economici. La situazione è 
discretamente florida. Non vi sono particolari rischi all'orizzonte sul piano economico-finanziario. 

A completamento dell’esame dei risultati economici viene chiamato in causa il socio Mario Baggi 
(collegato in remoto) che è Presidente del Collegio di Controllo. Il Sig. Baggi riporta la seguente 
dichiarazione: 

Buonasera ai Consiglieri ed a tutti i Soci, 

Nella mia funzione di Presidente del Collegio dei revisori per il quale mi sono reso disponibile con 
senso civico e volontaristico, ho esaminato i documenti di entrate ed uscite della Pro Loco Buccinasco 
relativi all'esercizio 2022, ho altresì esaminato il bilancio dello stesso anno, attraverso il Rendiconto 
Finanziario redatto, dal 2021, sul Modello D indicato dal ministero. I documenti riportano dati fedeli, 
precisi, coerenti con le dinamiche associative, con le modalità temporali soprattutto relative al 
Progetto ENEA ed in linea con la previsione fatta dal Presidente Bellini in febbraio in occasione del 
Consiglio Direttivo. 

Il forte passivo apparente dell'anno 2022 si compensa in modo appropriato col forte attivo 
apparente del bilancio 2021 andando a residuare un leggero attivo consono e usuale negli esercizi 
economici della Pro loco Buccinasco. 

Comunico per tanto all'Assemblea il mio parere di regolarità di ogni documento amministrativo che 
ho esaminato. 

Nell'imminenza, come sembra, del termine di questo mandato ringrazio il Consiglio Direttivo, gli 
attivisti e tutti i soci per la costruttiva esperienza fatta assieme in questi anni. Rinnovando ove 
possibile e necessario la mia disponibilità a continuare a mantenere il ruolo di controllo. 

Mario Baggi 
Presidente Collegio Revisori 
Pro Loco Buccinasco APS  

Bellini pone quindi a votazione l’approvazione del bilancio 2022 che viene approvato dall’assemblea 
all’unanimità. 

 

4. Proposta del Presidente, consultati tutti i membri del Consiglio Direttivo di anticipazione 
dell'Assemblea Soci Ordinaria Elettiva attraverso decadenza anticipata dell'attuale Consiglio 
(art. 8.12 dello Statuto Sociale) con data ipotizzata di svolgimento per lunedì 29 maggio 2023. 

Il Presidente sottolinea la positiva disponibilità di ben 9 candidature informali per il nuovo mandato 
quadriennale del Consiglio Direttivo, candidature informali emerse nel sondaggio del 13/02/2023 ed 
anche per comunicazione spontanee nelle ultime settimane. A fronte di ciò, per dare la migliore 



 

nuova squadra di consiglieri alla Pro Loco è stato proposto di utilizzare, previo pieno accordo di tutti 
i Consiglieri del CD, i dettami dell’articolo 8.12, per addivenire a decadenza dell’attuale Consiglio 
Direttivo con rapida indizione di Assemblea Elettiva. L’esposizione del Presidente viene interrotta 
dalla presentazione, portate dal Socio Giampiero Calvi, delle dimissioni scritte e spontanee, datate 
in data odierna dei Consiglieri Maria Grazia Galasso, Arcangelo Santoro, Margherita Fontana e Mario 
Meloni. Il presidente ne dà lettura all’Assemblea e procede alla loro validazione essendo tutti e 
quattro i documenti correttamente compilati e con firma olografa. 

Il Presidente Bellini, consultato il Segretario Associativo Claudio Moiraghi e consultato lo Statuto 
Sociale all’articolo 8.12 dichiara decaduto il Consiglio Direttivo della Pro Loco Buccinasco ricorrendo 
le dimissioni contemporanee della metà più uno dei consiglieri eletti. 

 

5. Eventuale Convocazione di Assemblea Elettiva Anticipata entro 60 gg. e richiesta di 
mantenimento della gestione ordinaria al Presidente reggente sino a data di elezioni interne.  

In Accordo con il Segretario Moiraghi, la Tesoriera Schiavo e consultata la candidata presidente per 
il prossimo mandato De Clario, si chiede all’Assemblea soci di approvare che il Vice-Presidente e 
segretario Claudio Moiraghi, la Tesoriera Schiavo e la candidata Presidente Clara De Clario 
coadiuvino il Presidente Bellini nella reggenza dell’Associazione sino all’elezione dei nuovi Organi 
Sociali. L’assemblea approva all’unanimità. 

Il Presidente Bellini, consultato il gruppo di reggenza e lo Statuto all’art 8.12 propone la data di lunedì 
29 maggio 2023 per la convocazione dell’Assemblea Ordinaria Elettiva. L’assemblea approva 
all’unanimità la data.  

La convocazione avverrà nei prossimi giorni insieme con le tempistiche e modalità per la 
presentazione formale delle candidature, che riguarderanno anche il Collegio dei Probiviri e 
l’eventuale Organo di Controllo. 

6.  Varie ed eventuali. 

Il Presidente ricorda che dal 19/1/23 possiamo fregiarci del suffisso ETS nella ragione sociale, ma 
non è ancora chiaro se si debba mantenere anche la sigla APS. Verrà chiarito successivamente. 

Il Socio Artero Giovanni chiede informazioni circa la possibilità di avere il contributo 5 PER MILLE per 
l’Associazione Proloco. Il Presidente comunica che tutte le ETS sono automaticamente predisposte a 
poter ricevere questo tipo di contributo dai cittadini, ma deve essere deliberato dall’Assemblea e 
comunicato nel sito del RUNTS e/o dell’Agenzia Entrate. Bellini si impegna a inserire questa 
determinazione all’interno dell’Ordine del Giorno della prossima assemblea elettiva di fine maggio. 

Non essendovi null’altro da deliberare, dopo aver ringraziato i Consiglieri ed anche gli altri attivisti 
per il proficuo lavoro svolto in questi anni difficili e per la costante dedizione alla causa della Pro Loco 
Buccinasco, il Presidente chiude la riunione alle 22.15. 

 

La segretaria verbalizzatrice                 Il Presidente 

          Consiglia Schiavo                      Walter Renato Bellini 

 


